

## **TuS Eicklingen Tennis**

### **Herren 40 I weiter auf Erfolgskurs**

Dritter Sieg im dritten Spiel! Die Erfolgsgeschichte der Herren 40 I geht weiter. Am 28.05.2022 war die Mannschaft des FV Dittmern auf der Tennisanlage in Eicklingen zu Gast. Bereits nach den Einzeln war klar, welche Mannschaft den Sieg einfahren würde. Holger Meißner (6:0, 6:2 gegen Oliver Bierweg), Hossi Pröve (6:3,6:0 gegen Christian Dehning), Andy Weiß (7:5,6:1 gegen Mirko Bute) und Jörn Oehlmann (6:0,6:1 gegen Henner Barenscheer) konnten ihre Einzel klar gewinnen.

Bei den anschließenden Doppeln konnte der Gegner leider nur zu einem Match, aufgrund einer Verletzung, antreten. Im zweiten Doppel mussten Jörn Oehlmann und Edeljoker Alexander Cwik hart kämpfen, um am Ende den Platz als Sieger zu verlassen (6:4,3:6,10:7 gegen Rydzy/Bute).

Somit stand am Ende ein klarer 6:0 Erfolg auf der Ergebnistafel und die Herren 40 I bleiben weiterhin Tabellenführer. Das nächste Spiel findet am 25.06.2022 beim TC von Cramm Soltau statt.

### **Tennis-Damen kämpfen bei Wind und Sonne**

Es hat nicht sollen sein. Die Tennis Damen des TuS Eicklingen haben im Heimspiel gegen den TuS Hollenstedt-Wenzendorf 6:0 verloren.

Verletzungen, Corona und andere Krankheiten machten ihnen einen Strich durch die Rechnung. Am Morgen des Spieltages fielen zwei Spielerinnen aus und der Ersatz kam spontan zum Einsatz. Bei Wind und Sonne kämpften die Eicklingerinnen um jeden Punkt. Elisabeth an Position 1 hatte eine starke Gegnerin, die die Bälle sehr schön platziert gespielt hat und somit einen klaren Sieg einfuhr.

Annabelle hat in entscheidenden Momenten nicht genug Nervenstärke bewiesen und unnötige Spiele abgegeben. Katrin irritierte ihre Gegnerin mit ihrer grandiosen Spieltechnik, konnte es am Ende aber nicht zu ihrem Vorteil nutzen. Anne konnte super mithalten, aber die entscheidenden Punkte hat ihre Gegnerin gemacht. So ging man entspannt in die Doppel, denn ein Sieg war ohnehin nicht mehr drin. Katrin und Annabelle schlugen sich super im ersten Doppel und haben toll gespielt.

Es ging oft über Einstand, was man leider am Endstand nicht sehen kann. Erstmals im Doppel gemeinsam am Start haben Anne und Elisabeth sehr schön harmoniert. Zum Sieg hat es aber leider nicht gereicht.

Gemeinsam mit den Gegnern wurde viel gelacht und gewitzelt. Dann tut eine derartige Klatsche auch nicht ganz so doll weh. Vielen Dank an Elisabeth und Anne für den spontanen Einsatz und gute Besserung an den Rest des Teams!

Letztes Spiel: 3.7.2022 um 10Uhr in Eicklingen gegen Jesteburg.



Foto: Katrin und Annabelle trotz Niederlage im Doppel gut gelaunt.